

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



Medellín, jueves 13 de febrero de 2025

Boletín de prensa Nº. 07-2025

Indeportes Antioquia y COCED abren inscripciones para curso preparatorio para la evaluación de idoneidad de entrenadores no titulados



Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 07-2025). En un esfuerzo por fortalecer la profesionalización del entrenamiento deportivo en el departamento de Antioquia, Indeportes Antioquia, en alianza con el Colegio Colombiano de Entrenamiento Deportivo (COCED), tiene abierta la convocatoria dirigida a mil entrenadores deportivos no titulados.

Esta iniciativa busca prepararlos para presentar el examen de idoneidad, requisito indispensable para obtener el registro provisional de entrenador deportivo, en cumplimiento de la Ley 2210 de 2022.

Ferney Cardona Echeverri, subgerente de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia, destacó que esta convocatoria representa una oportunidad única para regularizar y fortalecer la labor de los entrenadores. “Sabemos que en el departamento hay un gran número de entrenadores con años de experiencia. Este curso les dará las herramientas necesarias para aprobar la evaluación y acceder al registro provisional que les permitirá seguir ejerciendo su labor”, explicó.

El curso preparatorio, que será virtual y gratuito, proporcionará a los entrenadores herramientas fundamentales en áreas clave como ciencias básicas, pedagogía, didáctica del deporte, ciencias aplicadas y planificación del entrenamiento. A lo largo del programa, los participantes tendrán acceso a material didáctico, sesiones en vivo con expertos y la posibilidad de resolver dudas en tiempo real, lo que les permitirá fortalecer su conocimiento y mejorar su desempeño en la evaluación.

Una oportunidad para los entrenadores deportivos no titulados:

Este curso está dirigido exclusivamente a entrenadores que actualmente se encuentren vinculados o en proceso de vinculación con entes deportivos municipales o ligas deportivas de Antioquia. Los interesados deberán inscribirse antes del 20 de febrero de 2025 y deberán **diligenciar un formulario y cumplir con los requisitos establecidos**, como la certificación laboral y la inscripción en la plataforma del COCED (Colegio Colombiano de Entrenamiento Deportivo).

Cada ente deportivo municipal podrá postular hasta cinco entrenadores, mientras que las ligas deportivas tendrán un cupo máximo de tres entrenadores, los que serán seleccionados en orden de inscripción.

La evaluación de idoneidad se efectuará de manera virtual el 27 de marzo de 2025, con dos opciones de horario: 9:00 a.m. a 11:00 a.m. y 3:00 p.m. a 5:00 p.m. El costo del examen será de \$199.196, monto que deberá ser asumido por cada entrenador, ya que corresponde a los derechos de evaluación establecidos por el COCED.

Los interesados en participar en esta convocatoria pueden obtener más información a través del correo sdcapacitacion@indepotesantioquia.gov.co o ingresando a los siguientes enlaces para completar su inscripción:

- [Circular 2025000008 del 11 de febrero del 2025](#)
- [Formulario de preinscripción al curso](#)
- [Inscripción para la evaluación de idoneidad](#)
- [Video tutorial sobre el proceso de inscripción](#)
- [Guía para subsanar documentos](#)